



La UNAM vivirá el proceso de sucesión del rector.

# Pide Graue respeto a proceso de relevo

PATRICIA RAMIREZ

A poco más de siete meses de terminar su segundo periodo al frente de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), el rector Enrique Graue Wiechers solicitó que en el proceso para su sucesión se respete la autonomía universitaria.

"En nuestras reglamentaciones, en nuestros planes de estudio, en la forma de administrarnos y en que crecemos los recursos que nos da la nación, esa es la mejor forma de enfrentar los cambios, hacerlo por decisión nuestra, no por imposición,

## SALIO AVANTE

**LA UNAM** durante la emergencia sanitaria generada por la pandemia de Covid-19.

y así ha sucedido", aseguró.

El funcionario universitario pidió que su mayor compromiso es que se respete la autonomía universitaria y que no haya intromisiones en los procesos que están por venir. "Me comprometo y los voy a defender, con prudencia y, por supuesto con intensidad", enfatizó en entrevista con TV UNAM.

"A veces se pueden generar conflictos con otros sectores, y a veces molesta que no se sigan ciertas líneas, pero con autonomía y con la decisión y la inteligencia colectiva que representan los cuerpos colegiados, podremos hacerlo muy bien".

Ante los embates desde la Presidencia y de la Cámara de Diputados, señaló que en el país existe un ambiente de polarización que no debe permear en la UNAM "Creo que la Universidad no debe polarizarse nunca, debe dialogar y actuar con la verdad, con prudencia, con inteligencia y con firmeza".